2023年度 錦郡幼稚園生活発表会(劇ごっこ) 保護者感想集

たくさんの感想をお寄せ頂きありがとうございます。お互いの思いが重なり合うところ、さまざまな角度から見られているところ、「そうか!」新たな発見をされているところ、さまざまありますね。実はこのことに気付いていただき、こどもたち、また我々大人もより豊かに育っていくために、みなさんの感想を集め、配布させていただく運びとなりました。

こどもたちと一緒にお読みいただき、あの日の感動を呼び起こしていただくとともに、今後のお互いの成長にも生かしていただければ幸いです。よろしくお願いいたします。

<ほし組(3歳児)>保護者のみなさんの感想

- ◎入園したころとは、想像つかない成長ぶりで、みんなセリフもちゃんと言えてたし、衣装もとてもかわいかったです。思ってたよりきちんとげきになってたと思いました。次、はなぐみさんになった時が楽しみになりました。
- ◎生活発表会ありがとうございました。メダカさん、カエルさん、ダンゴムシさん、カメさん、みんなかわいい衣装で楽しそうに踊っていて、すごく成長を感じました。大好きなだんじりの、須賀のうちわまで作っていただいてありがとうございました!嬉しかったです。担任の先生はじめ、ご指導いただきました先生方、本当にありがとうございました。
 ◎毎日の練習も楽しくて当日も楽しみにしていたので、当日お休みになってしまい、本人もですが、親の方がショックを受けていたので、後日改めて観れるように手配していただけたこと、とても嬉しく感謝しています。先生方お忙しい中、機会を設けてくださってありがとうございました。子供たちと一緒にストーリーを考えて作ったとの事で、すごく楽しそうにのびのびしていて観ていて楽しかったです。 | 人 | 人セリフをしっかり言っていたのが、成長を感じておどろきました。
- ◎歌も演技も上手で元気よく、とても楽しそうだったのが印象的でした。何事にも一生懸命なところを誉めてあげたいと思います。

- ◎入園当初はモジモジしたり泣いたりしていたのが、今回の発表会では、 頑張っていたのが感動的でした。「茶色いカエルです」というセリフ、 可愛かったです。こうしてどんどん成長していく姿、嬉しくもあり寂し くもありですが・・・。これからもこうした姿を楽しみにしています。 ◎私(母)が毎日見ている幼稚園での我が子は、動かない、しゃべらない、 お友達と遊ばない、という感じなので劇なんてできるのかな・・・?と 思っていました。参観でも私がいると固まっていたのに、今回の生活発 表会では私の前に立って、ちゃんと歌って踊ってお芝居をして、"見せ てあげる""見てほしい"という気持ちがひしひしと伝わってきました。 当日、園に向かう時にも、きょうはきんちょうしないもんね~と自信を 覗かせていて、ほんとうかなあ~?なんて思っていましたが、本当でし た!!こんな感じで、はなぐみさんになれるのかな・・・?と不安に思 っていたのが吹き飛びました!出番、手順をしっかり覚えていて、ほし ぐみさんみんなの成長に驚き感心しました。日常のほしぐみさんらしさ も感じられるいい劇でした!今回の発表会で、普段見せてくれる事のな い幼稚園での生活を垣間見る事ができて嬉しかったです。ありがとうご ざいました。月曜日の代休はうれしいけど、ようちえんにいきたかった な~と言っていたのもうれしかったです!!
- ◎とっても上手に、げきや歌をうたったり、決まったセリフ、行動ができて、とても成長を感じて、うれしく感動しました。ありがとうございました。
- ◎5月の春の集いから約 | 年が過ぎ、ずいぶん色々とできる事が増えたなと思いました。3歳児ならではのかわいさ、明るさ、元気さが現れていてとても良かったです。正直、思っていたよりも完成度が高く、おどろきました。特に歌は大きな声で、自分たちの役もしっかりできていました。 | 年を通じての成長した姿を見ることができた発表会でした。ありがとうございました。
- ◎この | 年を振り返りながら見させていただいたのですが、 | 年前は恥ずかしくて人前に出るとかたまっていた我が子が・・・上手におどっていたり、歌も大きい声で歌っていて、とても成長を感じました。役も三役も!!していて、それも楽しそうにしている姿を見て、子供ってスゴ

イなー・・・(涙) と。お友達とも仲良くおどっている姿にも。私の知らないところで、ちゃんとできているんだなっと思い感動しました。一番かわいかった所は、かめ子ちゃんがコロコロころがっていてたところです。今日も子供の沢山の成長した姿を見させて頂いてありがとうございました。

◎生活発表会お疲れ様でした。一年を通じて、ほし組の大きな成長を見れた時間でした!! 一人一人、動きや台詞、そしてうた、精一杯頑張っている姿をみて、園での日々の練習、またお友達と取り組む、背景が感じられて、そういったところも含めて、とても感動しました。正直、思ってはし組さんたちが演じてくれるとは思っていなかったので、思恵動の涙が出そうでした(笑)祖母も観に行きましたが、ビオトープを題にして自然の中で生き物が暮らす。という深い内容を年少さんが一度にして自然の中で生き物が終くて、すごく良かったと言っていまを題にないたのがとても感慨深くて、すごく良かったと言っていまた。先生たちもお忙しい中、いつも有難うございます。お疲れ様でした。先生たちもお忙しい中、いつも有難うございます。お疲れ様でした。

②発表会前、インフルエンザになったり、お休みをいただいたりと、練習期間が短くなってしまいましたが、先生のご配慮などもあり、当日そのなと上手に演技ができていて安心しました。何より、とても楽している姿が見れて良かったです。(小学校の体育館を借りたり、別の日でもいいので晴れた日に他の学年を見ることができたり。)

・・・・・そうですね。来年度に向けていい方法を考えたいと思います。 ②ほし組らしい、かわいい演技でした。日々子どもの様子を先生から聞いてましたが、当日のニコニコな姿を見れてよかったです。 | 年間でたくさんの成長をして親もビックリです。演技中もだれ | 人泣いている子も無く、ほんとうにみんな成長!!ありがとうございました。

<はな組(4歳児)>保護者のみなさんの感想

◎去年とはまた違う、お兄さんになった姿が見れました。自分の出番以外も大きい声を出していて本当に感動しました。イレギュラーな事もあり戸惑っている様子もありましたが、それでも最後までみんなすごくがんばったと思います。たった5人でここまで動けるのはすごいです!!今回の生活発表会で先生

方のすごさも改めて感じました。すばらしい対応でした。感動です!!すてきな 生活発表会をありがとうございました。

◎みんな本当によくやりとげたと思います。Ⅰ人Ⅰ人が役割を複数こなし、次の準備をしてと、昨年は全体で動く感じでしたが、劇として形になっていてすごいなあと思いました。セリフも歌もバッチリで楽器までこなし、先生の補助もほとんどなく、自分で次を考え動けている所に、日々の練習の積重ねがあっての今日本番だったんだろうなと思いました。練習では混乱もあったようですが、色々工夫して頂きありがとうございました。

◎インフルエンザなどで幼稚園をお休みする事も多く、あまり前向きではない感じだったので、当日はどうなるかと思っていましたが、当日本人の行動や発言など、イヤな気持ちがここまで強いとは思っていなかったので、正直ビックリして戸惑ってしまいました。ただ先生のお話でもあったように、ほし組(3歳児)の時とは違う姿、自分の意志を言葉や態度にして伝えてくる点など成長を感じた部分でもありました。当日、積極的に参加する姿を見れなかったのは残念でしたが、先生より日々本人の姿を教えていただいたり、当日終わった後も色々とお話をして下さり、そして聞いて下さり、少しホッとしました。はな組のみんなには我が子の事を心配してくれる姿だったり、代わりに大きな声で頑張ってくれる姿に感動し、5人のキズナが垣間見えました。最後の歌だけでも参加出来たのは、先生たち、はな組のみんなのおかげだと思っています。ありがとうございました。

◎昨年、ほしぐみの発表会の後、担任の先生が「来年の成長に期待しましょう」とおっしゃってから I 年。本当に成長した姿をみせてくれたなぁと感動しました。まず大きな声でセリフを言えていたこと。家ではお調子者の息子ですが、人前ではシャイを発動してしまうのでどうなることやらと少し心配していました。先生方が練習の時から「よく頑張っていますよ」と言って下さっていたので不安半分楽しみ半分でしたが、いざ本番をみると「こんな声出せるようになったんや」と本当に驚きました。歌も自信をもって歌うことが出来ていました。あとは、自分のことだけで精一杯だったほしぐみの頃と比べて、他の子に声をかけてあげたり、セリフをカバーしたり、2人場面の所を I 人でのりきったり・・・。本番のハプニングにも対応していてやるやん!と思いました。息子だけでなく、はな組全員がそれぞれみんな成長していて、クラス全体が I つに

なっている感じがしました。1年でこんなにも成長する子供って本当にすごいなぁと思いました。4月からはとうとう最後のそらぐみが始まります。どんな成長する姿がみられるか、今からわくわくしております。ありがとうございました。②昨年の生活発表会では本人が完全に固まってしまい、その後 (今年) の運動会や月々の参観で少しずつ人前でも動いたり歌ったりできるようになってきましたが、それでもとても心配なのが本音でした。だけど当日、どんぐり体操を元気よくしている姿にとても安心しました。お話が始まってからもちゃんとストーリーを理解して覚えているのが、家では「分からない」「忘れた」というだけだったので、驚くのと同時に成長を感じてとても嬉しかったです。本人も劇はもちろんウッドブロックやチャイム等の楽器もとても楽しかったと何度も言っていて、こんな風に人前でものびのび楽しくできるようになった事が本当に大きな成長だなと感動しました。今年もご指導本当に感謝です。ありがとうございました。

<そら組(5歳児)>保護者のみなさんの感想

- ◎そら組セブン、とてもかっこよかったです。一人ひとりが何役もこなして、自分の事だけでも大変なのに、友達の事を気にして助け合う姿はとても頼もしく、感動しました。卒園したら離ればなれになるのが残念ですが、そら組セブンずっと繋がっていてほしいです。担任の先生はじめ、ご指導いただきました先生方、本当にありがとうございました。
- ◎そら組の発表を見て、スゴイにつきます。本当にもりだくさんで、内容もとってもおもしろく見入ってします程でした。弟も大人しく見れました。みんな表現もとっても上手だし、たのしそうにしている姿に涙がでました。オリジナルの歌詞にも感動しました。ありがとうございました。
- ◎劇すごかったです。30分以上もある劇を集中して一生懸命にやり遂げて、感動しました。手順も出番もセリフもたくさんあったのに自信を持ってお芝居している姿がかっこ良かったです!!そらぐみさんの一年がぎゅ~っと詰まったいい劇だなぁ・・・と思いました。自分の出番に自信を持って演じる姿、おともだちと助け合う姿、みんなと一つになって頑張る姿、全部感動しました!!最後の手話で涙が出ました。短い期間でたくさんの事を覚えて自信を持って発

表できる事、本当に素晴らしいです。おばあちゃんも、孫の一生懸命な姿に心を打たれていました。小学生になる期待と自信を持たせてくれているのは先生方のおかげです。本当にありがとうございます。本人は早く小学生になりたいな~と言ってますが、残り少ない幼稚園生活をしっかりたっぷり楽しんでほしいと思っています!とってもいい劇でした。ありがとうございました。

◎そらぐみ7 とてもかっこよかったですね。昨年よりもさらにパワーアップしていて、おどろきとうれしさと感動で胸がいっぱいでした。自分の役割を果たす事だけでなく、お友達の事も気にかけながら、周りを見る力が発揮出来ていた事に一番感心いたしました。お友達にセリフを教えてあげたり、道具の受け渡し、大道具の移動など、去年は見られなかった事がたくさんありました。成長してますね。こどもたちの成長を間近で見る事が出来、大変嬉しく思います。日頃からこどもたちの成長を見守り、ご指導して下さる園の皆様に大変感謝致します。ありがとうございます。子どもたちが光の中に吸い込まれる時に担任の先生が吹いていた楽器の名前は何ですか? ・・・・・打楽器で『スライドホイッスル』といいます

◎当日まで詳しい内容は知らされていなかった今回の劇、どんなものなのか ととても楽しみでした。いざ始まりOPのお歌に入るために並ぶ時、最初片方 に偏っていたのに気付いた子が促して広がると、個々がきちんとまわりを確 認して少しずつ動き、とても綺麗に均等に並べたことにまず驚きました。これ までしっかり意識して練習してこないとできないことだなと思いました。そして OPの歌はもちろん、その後話が進む中でのセリフや動きも、あの短期間でこ んなに覚えられるものなのかと圧倒されました。途中、セリフ出てこないか な?と思う場面もありましたが、その度に皆お互いにお互いを優しくフォロー し合って進めて行く様子を見ていて本当にいい子たちに恵まれた素敵なクラ スだなと嬉しくなりました。また自分の出番が終わった後は促されることも無 く自らすぐに次の役の用意をしている様子もさすがだなと感心しました。終わ った後、本人に自分でよくできたなって思うところを聞いてみるといくつか出 てきたのですが、その中で「ビオトープのゴミを散らばらせるのをいつも忘れ ちゃってたけど、今日はちゃんと覚えてて出来たよ」と満足そうに教えてくれて、 本番当日が今までで1番の出来になったのは大きな自信にもなっただろう なと、本人の笑顔から感じました。これも先生方のご指導の賜物です。ありが

とうございます。年少さんの時からはもちろん、この一年でも本当に大きく成 長できたかと思います。本当にありがとうございました。

- ◎「ビオトープ100かいだてのいえ」とてもおもしろかったです。最後の1人 1人の紹介の時には、劇をやり遂げ、また一つ成長し、自信に繋がった様に 感じました。声を掛け、助け合う姿に、そらぐみ7の仲の良さが伝わってきました。ありがとうございました。
- ◎そら組7の団結力が発揮できてて感動しました。日頃からの7人の成果だと思います。立ちながらのピアニカもすごかったです。大人でもむずかしいのに良くできていたと思います。あと1ヶ月、幼稚園生活での愛のムチを受けながら、小学校へ羽ばたいてほしいです。